



MITTEILUNGEN

AUS DEM OBERÖSTERREICHISCHEN MUSEALVEREIN

2. Jahrgang

Dezember 1972

Folge 5

Unser neues Ehrenmitglied -

Senatsrat Dr. Karl Demelbauer

Bei der letzten Jahreshauptversammlung des Vereines wurde über Antrag des Vorstandes Senatsrat Dr. Karl Demelbauer einstimmig zum Ehrenmitglied des Oberösterreichischen Musealvereines ernannt. Diese Ehrung erfolgte nicht nur wegen der langen Zugehörigkeit zum Verein - SR Dr. Demelbauer trat im Jahre 1932 dem OÖMV bei - und der bereits zwanzigjährigen Tätigkeit im Vereinsvorstand, sondern vor allem darum, weil der Geehrte unserem Verein und vor allem dem Vorstand stets Anregungen und Impulse gebracht hat. Neben anderen Vorstandsmitgliedern hat sich Dr. Demelbauer um die Belebung der Exkursionstätigkeit, die sich heute allgemein größter Beliebtheit erfreut, bemüht und sie zu einem nicht mehr wegzudenkenden Bestandteil der Vereinsarbeit gemacht. Er hat an der Neugestaltung des Vereines erheblichen Anteil und durch seine Initiative nicht wenige Mitglieder für den Verein gewonnen.

Es war daher eine angenehme Pflicht, ihm, der im kommenden Juni sein 80. Lebensjahr vollenden wird, auf diese Weise eine bescheidene Anerkennung und Würdigung seiner Verdienste darzubringen.

(Eine ausführliche Darstellung des Lebensganges und der Verdienste des Geehrten wird das Jahrbuch 118, 1973, Teil II, Berichte, enthalten.)